

L'Hôpital-du-Grosbois

Une entreprise qui fait du bruit



■ Le gérant, Daniel Jobard en compagnie de sa fille Céline devant leurs locaux qui abritent du matériel très sophistiqué.

Une nouvelle entreprise vient de s'installer sur la zone artisanale La Louière de l'Hôpital-du-Grosbois ; en fait c'est plutôt le regroupement de trois entités du même groupe, gérées par Daniel Jobard et ses collaborateurs. Cette entreprise regroupe donc Globe Énergie qui était basée à Morbier ; Centre-est Dynamite en place jusque-là à Grandfontaine et Franche-Comté Explo aux Fins. Le regroupement de ces trois sociétés sur un

seul, mais vaste emplacement de la zone de La Louière, bien centré pour ses déplacements ne peut que lui être profitable.

Les activités des trois sociétés s'étendent sur un large quart-est de la France ; mais chacune gardant néanmoins sa zone de chalandise. Les spécialités de l'ensemble du groupe qui compte quatorze employés, sont le forage, le minage, les sondages de terrain et tous les travaux à l'explosif.